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Yorker wär nett, wenn du das dann trotzdem noch ein wenig weiter erläuterst. Denn ganz
versteh ich es nicht. Einerseits schreibst du, ein Spieler ohne Ablöse hat praktisch keinen Wert,
andererseits er wird als stille Reserve gebucht und erhöht das Eigenkapital? Ist das nicht ein
Widerspruch?

Abgesehen davon bin ich gespannt, ob auf Meeske noch über stille Reserven berichten kann
bzw. wieviele davon eben in den letzten zwei Jahren verbraten wurden. Ich vermute mal viele.
Aber vermutlich wird man das auch wieder nicht so genau erfahren? Oder werden die stillen
Reserven in der Bilanz genau beziffert?
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